



Convocatoria 2024

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social y el Gobierno del Estado de Hidalgo, convocan a la población que se encuentre en búsqueda de empleo y tenga interés en vincularse a un puesto de trabajo, así como a los empleadores que requieran cubrir sus necesidades de personal, a participar en el Programa de Apoyo al Empleo.

Beneficios que otorga

A LA POBLACIÓN:

Servicio gratuito, accesible, eficiente y ágil de:

- Atención personalizada por parte del personal del SNE para brindar orientación y asesoría en la búsqueda de la mejor opción de empleo disponible.
- Información y vinculación con las oportunidades de empleo que ofertan las empresas.
- Vinculación con oportunidades de empleo en lugares distintos a los de su residencia.

A LOS EMPLEADORES

Servicio gratuito, accesible, eficiente y ágil de:

- Identificación de necesidades de recursos humanos.
- Perfilamiento de vacantes.
- Apoyo en el reclutamiento de personal.
- Promoción de sus puestos de trabajo vacantes entre las personas buscadoras de trabajo.
- Reducción de costos de contratación de personal.

REQUISITOS PARA LA POBLACIÓN

- Ser una persona buscadora de trabajo.
- Tener 18 años o más.

DOCUMENTACIÓN REQUERIDA:

Requisitos para las personas buscadoras de trabajo:

- Presentar copia de su Clave Única de Registro de Población (CURP).
- Registrarse en el Servicio Nacional de Empleo (<https://www.empleo.gob.mx/reg-bt-01>).

Requisitos para los empleadores:

- Requerir personal para cubrir plazas vacantes.
- Registrarse en el Servicio Nacional de Empleo (<https://www.empleo.gob.mx/reg-emp-01>).
- Contar con su Registro Federal de Contribuyentes.

INFORMACIÓN ADICIONAL

La presente convocatoria estará vigente durante todo el año.

Los beneficios, requisitos y documentación específicos para acceder al Programa se pueden consultar en las Reglas de Operación del Programa de Apoyo al Empleo, publicadas en el Diario Oficial de la Federación y en la dirección electrónica: <https://www.gob.mx/stps/es/documentos/programa-de-apoyo-al-empleo>

Las personas interesadas deberán presentarse en las Oficinas del Servicio Nacional de Empleo de la entidad federativa en que residan. Para obtener información sobre la ubicación que más le convenga, llame sin costo desde cualquier lugar del país al teléfono: 800 841 2020 o bien consulte en la dirección electrónica:

<https://www.empleo.gob.mx/sne/directorio-de-oficinas-sne>

Servicio Nacional de Empleo Hidalgo

Carretera Pachuca-Ciudad Sahagún #1955 Parque Industrial CANACINTRA, Mineral de la Reforma, Hidalgo C.P. 42186
Tels: 55-50-02-33-00 Ext. 70409, 70408 y 70404
E-Mail: vinculacion.laboral.stps@hidalgo.gob.mx
snehgo_csaj@stps.gob.mx

Unidad Regional Tula de Allende

Plazuela de la Estación s/n Col. Centro, (Antigua Estación del Ferrocarril) Tula de Allende, Hgo., C.P. 42800
Tels: 773 732 0496, 773 732 2276,
E-Mail: snehuregionaltula@hidalgo.gob.mx



Certificados ISO 9001:2015 E ISO 37001:2016

EJEMPLO NACIONAL

► A través de estos sistemas de gestión se garantiza una atención de calidad y el avance en las políticas antisoborno en el servicio público

[STAFF CRÓNICA HIDALGO]

Para generar una administración capaz de brindar un servicio de calidad, que a su vez avance en la consolidación de políticas públicas antisoborno, el mandatario estatal, Julio Menchaca Salazar, atestiguó la entrega de los certificados ISO 9001:2015 e ISO 37001:2016 a la Secretaría del Despacho del Gobernador.

Menchaca Salazar resaltó el esfuerzo y compromiso de las y los servidores públicos que se sometieron a este proceso que llevó a esta dependencia a convertirse en la primera jefatura de oficina de un Ejecutivo estatal en alcanzar esta distinción a escala nacional. "No se puede mejorar aquello que no está documentado y es una obligación institucional el poder servir

de una mejor manera a la población, no solamente a la ciudadanía, a la niñez, a la juventud, a la adultez mayor, a los sectores prioritarios, y por ello se necesita generar instrumentos de política pública que nos permitan ser mejores empleados, mejores funcionarios".

Durante su intervención, el secretario del Despacho del Gobernador, Alejandro Velázquez Mendoza, recordó que, durante su paso por el Tribunal Superior de Justicia del Estado de Hidalgo, Menchaca Salazar logró la certificación en calidad ISO 9001, motivo por el cual el compromiso con el pueblo es llevar estos sistemas integrados a la actual administración, a fin de garantizar una atención de calidad y la consolidación de la cultura de la transparencia.



ESPECIAL

ALEJANDRO VELÁZQUEZ. El secretario del Despacho del Gobernador recordó que, durante su paso por el Tribunal Superior de Justicia del Estado de Hidalgo, Menchaca Salazar logró la certificación en calidad ISO 9001, motivo por el cual el compromiso con el pueblo es llevar estos sistemas integrados a la actual administración, a fin de garantizar una atención de calidad y la consolidación de la cultura de la transparencia.

"Este sistema integrado nos permitirá atender de manera eficiente y eficaz a la ciudadanía; mitigar y sancionar las conductas relacionadas con el soborno

y la corrupción al interior del gobierno estatal; fortalecer las políticas de transparencia y de rendición de cuentas, así como definir la idoneidad de las per-

sonas que ingresan y permanecen en el servicio público, velaremos por su constante profesionalización", aseveró.

En resumen, añadió, esta certificación se traduce en una metodología basada en procesos y en riesgos que han permitido a esta secretaría convertirse de una unidad opaca y poco transparente a una unidad estratégica para el despacho de los asuntos prioritarios del Poder Ejecutivo estatal.

Por su parte Nadia Rodríguez González, directora técnica de Certificación de México, Centroamérica y El Caribe de APPlus, agradeció la disposición del gobierno de Hidalgo para lograr y mejorar los sistemas alcanzados. Destacó, además, que es motivo de orgullo que sea uno de los primeros que ha logrado la certificación ISO 37001.

UNIDADES MÓVILES

Expedición de Actas

JACALA DE LEDEZMA

Frente a la Presidencia Municipal

21 de febrero
9:00 a 16:30 horas

Atención preferente

Trámites:

- Actas de nacimiento, defunción, matrimonio o divorcio, para personas originarias de otros municipios o entidades federativas.

Además podrás:

- Realizar la impresión de CURP.
- Pagar los trámites que el Gobierno del Estado de Hidalgo tiene para ti, mediante el formato F7.
- Recibir orientación para trámites, programas y servicios del Gobierno del Estado de Hidalgo.




JACALA DE LEDEZMA | HIDALGO PRIMERO EL PUEBLO | USE

UNIDADES MÓVILES

Expedición de Actas

SAN SALVADOR

Frente a la Presidencia Municipal

22 y 23 de febrero
9:00 a 16:30 horas

Atención preferente

Trámites:

- Actas de nacimiento, defunción, matrimonio o divorcio, para personas originarias de otros municipios o entidades federativas.

Además podrás:

- Realizar la impresión de CURP.
- Pagar los trámites que el Gobierno del Estado de Hidalgo tiene para ti, mediante el formato F7.
- Recibir orientación para trámites, programas y servicios del Gobierno del Estado de Hidalgo.




SAN SALVADOR | HIDALGO PRIMERO EL PUEBLO | USE



ECONOMÍA
SECRETARÍA DE DESARROLLO
ECONÓMICO



¡CONSTITUYE TU SOCIEDAD MERCANTIL CON NOSOTROS!
Sociedad de Responsabilidad Limitada
Microindustrial (S. de R.L.M.) o Artesanal

LA SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO DE HIDALGO TE OFRECE UN SERVICIO INTEGRAL PARA LA CONSTITUCIÓN LEGAL DE TU SOCIEDAD MERCANTIL.



**¡ES UN TRÁMITE
SENCILLO Y GRATUITO!**

¡NO PIERDAS LA OPORTUNIDAD
de legalizar tu emprendimiento y disfruta de los beneficios que la formalidad brinda a tu negocio!

CONTÁCTANOS PARA MÁS INFORMACIÓN EN:

7716886026 ext. 155 y 216

<https://fomentoeconomicodigital.hidalgo.gob.mx/>

Email: jose.olivares@hidalgo.gob.mx

Calle Camino Real de la Plata # 305, col. Zona Plateada, Pachuca, Hidalgo.



ECONOMÍA
SECRETARÍA DE DESARROLLO
ECONÓMICO



Constituye tu Sociedad Cooperativa

LA SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO DE HIDALGO TE OFRECE UN SERVICIO INTEGRAL PARA LA CONSTITUCIÓN LEGAL DE TU SOCIEDAD MERCANTIL.

¡FORMALIZA TU EMPRESA

Y APROVECHA LOS BENEFICIOS QUE LA FORMALIDAD TRAE CONSIGO PARA EL CRECIMIENTO Y ESTABILIDAD DE TU NEGOCIO!



**¡ES UN TRÁMITE
SENCILLO Y GRATUITO!**

¡NO PIERDAS LA OPORTUNIDAD
de legalizar tu emprendimiento y disfruta de los beneficios que la formalidad brinda a tu negocio!

CONTÁCTANOS PARA MÁS INFORMACIÓN EN:

7716886026 ext. 155 y 216

<https://fomentoeconomicodigital.hidalgo.gob.mx/>

Email: jose.olivares@hidalgo.gob.mx

Calle Camino Real de la Plata # 305, col. Zona Plateada, Pachuca, Hidalgo.

Otra vez, una explosión por huachicoleo en Tlahuelilpan

VALLE DEL MEZQUITAL

► Durante la noche del lunes 19 de febrero, se registró el incendio de dos camionetas cargadas con presunto hidrocarburo extraído ilegalmente

[ALBERTO QUINTANA CODALLOS]

Localizaron una toma clandestina en Tlahuelilpan y dos unidades incendiadas con contenedores de mil litros de hidrocarburo robado la noche de este lunes, informó la Secretaría de Seguridad Pública de Hidalgo (SSPH).

Las autoridades estatales indicaron que a través del C5i reportaron a la unidad municipal de protección civil de Tlahuelilpan, una explosión en ducto de hidrocarburo suscitado la noche del lunes 19 de febrero, a las 22:26 horas.

Por lo cual se trasladaron elementos de protección civil municipal y emergencia del estado de Hidalgo para atender la emergencia y controlar la situación en la zona.

Al arribar personal de las distintas corporaciones al lugar conocido como la rampa, observaron dos vehículos de los cuales uno se encontraba incendiado y el otro fue abandonado con dos contenedores de mil litros cada uno y bidones de 20 litros.

Durante las inspecciones que realizaron en la zona, observaron una manguera de una toma clandestina conectada al vehículo incendiado que tenía los bidones de combustible.

Por lo cual procedieron al cierre de la misma por parte de protección civil municipal, desacoplando la manguera y permitiendo que el combustible que contenía se consumiera.

Las autoridades de seguridad pública comentaron que no existió riesgo a la población del lugar, ya que la toma clandestina se localiza en una zona despoblada utilizada para cultivo.

Las actividades concluyeron a las 10:45 horas de la noche, en las cuales participaron personal de Pemex Logística de Ductos, Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), seguridad Física de Pemex, Seguridad Pública Estatal y municipal, así como la Subsecretaría de Protección Civil del Estado.

El llamado de las autoridades estatales de seguridad pública a la población en general es que denuncien cualquier irregularidad o tomas clandestinas que se ubiquen en la zona, ya que ponen en riesgo su integridad física.



JORNADA. Los hechos ocurrieron en la comunidad de Munitepec, en Tlahuelilpan.

ESPECIAL

IXMIQUILPAN

A la baja, robo de vehículos

[HUGO CARDÓN MARTÍNEZ]

■ El robo de vehículos en Ixmiquilpan tuvo una baja, al finalizar 2023, esto de acuerdo con los reportes que se tienen del organismo Semáforo Rojo Delictivo, pues sólo se reportaron 79 casos de enero a diciembre.

Y en comparativo con el 2022, se puede observar una disminución significativa en robo de vehículos, ya que en ese año se reportaron un total de 103 unidades hurtadas de enero a diciembre, es decir, 24 vehículos menos.

En años anteriores, también se puede observar la baja, pues en el 2021 cerró con un total de 124 robos de autos, en el 2020, se tuvieron un total de 92 casos, todo por encima de las estadísticas manejadas el año pasado, colocándose como el año con menor número de robos hasta hora.

En el 2023, los meses con mayor número de casos fueron febrero y diciembre con 13 reportes cada uno, seguido de marzo con 12, mientras que los meses con los reportes más bajos fueron enero con tres y julio con dos, respectivamente.

En el resto de los meses, los reportes oscilaban entre cinco y ocho casos por mes, número considerado de los más bajos que se tienen en los últimos cinco años, donde en promedio el número de

robos era de aproximadamente 190 casos como el 2018 y 2017.

Cabe mencionar que en este municipio uno de los delitos más comunes es el robo a casa habitación y negocios.



HUGO CARDÓN

UNAM

José Antonio Seade Kuri
es investigador
del Instituto de
Matemáticas de la
UNAM y presidente de
la AMC.



Los recortes que tuvimos nos golpearon muy fuerte, la pandemia también, pero la AMC y su comunidad son fuertes

a dar pasos. Aunque todavía estamos en un hoyo, estamos saliendo. Soy optimista y estoy convencido de que cuando salgamos por completo, que espero sea pronto, lo haremos fortalecidos. Los primeros pasos son las más difíciles, pero se están dando con el apoyo de la sociedad mexicana.

¿Qué lección les dejó esta crisis, generada en buena medida por su dependencia financiera de Conacyt?

Una importante es que tenemos que estar preparados para cualquier escenario. Pienso que es responsabilidad del gobierno apoyar a las principales academias de México, en particular a la AMC, no porque nos merezcamos el apoyo, sino porque se hace mucho trabajo por apoyar a México, no obstante, para ello se requiere de financiamiento. Es correcto que haya dinero para la Academia, pero también es cierto que no podemos esperar que todo recaiga en éste, así fue por muchos años y nos permitió crecer, en su momento fue lo correcto

porque la ciencia en México se gestaba. Ahora nos toca poner de nuestra parte y buscar financiamiento de otras fuentes.

Para el avance de la ciencia en el país no sólo se requiere de dinero a sus investigadores y sus academias, sino que sea objeto de prioridad, enfatiza. “Se necesita que en México la ciencia y la tecnología formen una parte importante de la agenda nacional. Eso implica políticas de gobierno en apoyo a la ciencia, el fortalecimiento de todo el sector de ciencia, tecnología e innovación, que debe involucrar al gobierno, al sector académico y al empresarial, con una visión social. Todos los actores debemos estar presentes ahí para que la ciencia y la tecnología sean realmente un soporte y palanca para el desarrollo de México, como lo son en muchos otros países”.

¿Cuál sería su mensaje para la próxima presidenta?

Que la ciencia y la tecnología deben ser

Razonar

Entender las matemáticas

Para Seade Kuri, las matemáticas no tienen por qué ser el calvario que representa para muchos, el problema está en cómo son entendidas y enseñadas en las escuelas. “El punto central es aprender a razonar con las matemáticas. Nos las enseñan en general de manera poco didáctica, donde tenemos que aprendernos las reglas y un montón de recetas que no entendemos por qué y para qué son, por eso se vuelven un dolor de cabeza. A las matemáticas hay que entenderlas, tienen su lógica y es la lógica del mundo, son una forma de razonar con lógica y cuando comenzamos a entenderlas se vuelven mucho más fáciles y disfrutables.

“Mientras sea algo que debemos de aprender como receta de cocina, o que nos repreuben en la escuela si no lo hacemos así, seguirán siendo un dolor de cabeza, pero eso no es culpa de las matemáticas, porque son bellísimas. Es una profesión tremadamente libre, te permite volar, imaginar, crear, es muy creativa, pero siempre con base a razonamiento lógico. Eso lo debemos de aprender desde niños, la parte más intrínseca de las matemáticas es la más intrínseca de la ciencia, que es el razonamiento lógico deductivo; mientras no aprendamos a razonar de esa manera no nos van a gustar”.

palancas importantes para el desarrollo de México, para traer mayor bienestar social, y que deben tener un papel prioritario en la agenda nacional. También que nuestra comunidad está dispuesta a colaborar en lo que haga falta para que eso suceda.

Su mensaje a la sociedad ahora y rumbo a los próximos años es un recordatorio de que la comunidad científica mexicana “es de primer nivel mundial y, en general comprometida con México”. El mensaje y la narrativa gubernamental ha discriminado o matizado lo anterior desde diversas estrategias políticas, no obstante, si bien la comunidad científica es muy amplia –“y no puedo hablar por todos, hay todo tipo de ideología y gran diversidad, felizmente”–, toda tiene un común denominador: “estamos en México porque queremos al país y queremos aportar lo podamos para salir adelante. Trabajamos para hacerlo cada quién desde su trinchera, pero eso queremos”.

El exagente del FBI que mintió sobre los Biden afirma que Rusia le pasó la información

Smirnov difundió el bulo de que el presidente y su hijo Hunter habían cobrado 10 millones de una compañía ucraniana

EFE
Washington

El exinformante del FBI acusado en Estados Unidos de haber mentido a la agencia sobre la relación del presidente Joe Biden y su hijo Hunter con una compañía energética de Ucrania ha admitido que la inteligencia rusa le proporcionó información.

El informe del fiscal especial encargado del caso, David Weiss, señaló este martes que Alex Smirnov, según recalca él mismo, tiene vínculos con ser-



El presidente de EU, Joe Biden, y su hijo Hunter.

vicios de inteligencia extranjeros, entre ellos los rusos.

Smirnov fue arrestado el pasado 14 de febrero en Nevada a su regreso de un vuelo internacional. Tenía previsto emprender

dos días después un viaje de varios meses a distintos países en el que, según su propia descripción, iba a encontrarse con representantes de distintas agencias de inteligencia y de los gobiernos.

EFE

En su interrogatorio del 14 de febrero confesó que agentes asociados a la inteligencia rusa contribuyeron en la difusión de la historia sobre los Biden.

Smirnov dijo a los agentes del FBI que el presidente estadounidense, Joe Biden, y su hijo Hunter recibieron cinco millones de dólares cada uno por parte de la empresa ucraniana Burisma entre 2015 y 2016, algo que no era verdad, según detalló la semana pasada la acusación presentada ante una corte en California.

Hunter Biden formó parte de la junta directiva de Burisma Holdings entre 2014 y 2019.

El hombre alegó falsamente al FBI que unos empleados de Burisma le dijeron que contrataron a Hunter Biden porque los “protegería, a través de su padre, de todo tipo de problemas”.

BULO REPUBLICANO

Los republicanos aseguran gra-

cias a testimonios como el suyo que la familia de Biden -especialmente su hijo Hunter- recibió más de 15 millones de dólares de empresas y gobiernos extranjeros de Ucrania, Rusia, Kazajistán, Rumanía y China entre 2014 y 2019. Sus socios habrían recibido otros 9 millones de dólares.

Smirnov, quien trabajó como informante del FBI desde 2010, afronta dos cargos penales, uno por dar testimonios fraudulentos a un agente del Gobierno y otro por falsificación de documentos en una investigación federal.

Uno de los contactos rusos de los que habló Smirnov fue descrito por él como el hijo de un exalto cargo del Ejecutivo ruso, pero también como alguien vinculado a la inteligencia rusa que supuestamente controla dos grupos de gente encargados de tramar asesinatos en terceros países. •



LiveDigitalEducation

Descubre una nueva forma de vivir
**LA EDUCACIÓN DIGITAL
EN MÉXICO**



LiveStreaming

Podrás cursar tus materiales en nuestros salones completamente habilitados con la tecnología wifi, laptop, pantalla, cámaras, bocinas.



LiveTechnology

Podrás tomar tus clases desde donde quieras por transmisión en vivo.



A young man wearing glasses and an orange hoodie is sitting cross-legged on the floor, looking at a laptop screen. He has his hand to his chin in a thoughtful pose. Behind him is a stack of books and a coffee cup.

CONOCE MÁS Y CAMBIA EL FUTURO, HOY
WWW.LIVEDIGITALEDUCATION.COM



Sociedad



CONTEXTO. Habitantes señalan que necesitan eficiencia y eficacia en el servicio de recolección de desechos urbanos, de lo contrario, programas de limpieza ciudadana no prosperarán

PACHUCA

Sin recolección de basura, imposible una ciudad limpia

[MILTON CORTÉS GUTIÉRREZ]

Vecinos de Santa Julia, en Pachuca, consideran poco útil aplicar programas de limpieza ciudadana hasta que no se regule la recolección.

Ante el complicado problema que se mantiene en la ciudad por la concentración de basura resultado del conflicto de trabajadores de recolección con la empresa Pro-Faj, señalaron que se pensó en promover la participación ciudadana para limpiar las calles, lo cual resultaría improductivo al no tener un lugar para depositarla.

"Se pensó realizar la actividad como en otras ocasiones, involucrando a la gente, pero si recogemos la basura no habrá quien se la lleve, en tal efecto sería un trabajo que no ofrecería resultados" indicaron.

Manifestaron que existe coordinación ciudadana en colonias como Santa Julia, Plutarco, El Palmar, Rojo Gómez, entre otras que actualmente resultan las más afectadas por la acumulación de desechos en la vía pública, quienes en su momento buscarán participar para la limpia de calles.

"Se ve complicado que el problema tenga solución a corto plazo, porque está tomando tintes políticos; viene una competencia muy complicada en busca de la alcaldía; sin embargo, quienes son parte de todas estas carreras a la presidencia afectan a la población, a esa a la que afirman cuidar y de la cual están aparentemente preocupadas".

Añadieron que una vez que los trabajadores determinen iniciar con la recolección de basura en todos los puntos de la ciudad, buscarán sumarse a las distintas iniciativas ciudadanas que han surgido por medio de las redes sociales para limpiar Pachuca y frenar la pésima imagen urbana que priva en todas las zonas y los problemas que pueden derivar del problema en aspectos de salud.



ALDO FALCÓN

DAÑOS. Las colonias como Santa Julia, Plutarco, El Palmar y Rojo Gómez son las más afectadas por la acumulación de desechos en la vía pública.

REPORTES

Estabilidad económica en el comercio formal

■ Reportan comerciantes del sector establecido de Pachuca que existe estabilidad en su economía tras los recientes eventos en la capital del estado.

Luego de la temporada de ventas de 14 de febrero y las actividades de promoción turística de los carnavales, señalaron que se entra en un pequeño periodo de estabilidad de ventas que también resultará positivo para todos los comerciantes".

Señalaron que la llegada de visitantes de otros puntos del estado y del país contribuyeron a mejorar la derrama eco-

nómica para los comerciantes del centro de la ciudad, los cuales registraron una etapa positiva de ventas.

"Venimos de las ventas de fin de año, de San Valentín y de carnavales, las cuales resultaron muy importantes para nosotros porque la mejora en las ventas fue sin duda alguna muy fructífera que nos permite una estabilidad bastante bien marcada para llegar a las fechas de 10 de mayo como hace años no era posible, al menos para los vendedores de la zona centro" señalaron.



ALDO FALCÓN

Los vendedores establecidos indicaron que el inicio del año 2024 se pronosticaba aún más complicado que las mismas veces del año anterior, no obstante, manifestaron que los distintos eventos turísticos que se han realizado en la ciudad han resultado un apoyo importante para la mejora comercial en la ciudad.

A su vez, destacaron que de

cara a las próximas vacaciones de la Semana Mayor temporada que comercialmente es baja para los comerciantes, se cuenta con la estabilidad suficiente para afrontar esas fechas y prepararse para celebraciones significativas, así como para verse beneficiados con otros eventos de promoción del turismo que se tengan programados para la ciudad. (Milton Cortés Gutiérrez)